

Volubilis plus presente

HASSAN

SPECTACLE HUMORISTIQUE

Je vous laisse ma carte !



Samedi 14 mars à 20h30
Théâtre le Rhône - Bourg-lès-Valence

Réservation dans les points de vente habituels
www.hassan-humoriste.com

LE SPECTACLE

Tel un savant mélange d'épices, le parcours professionnel que décrit Hassan dans ce spectacle est un mixage fantaisiste de métiers, rêvés ou vécus, de personnages rencontrés ou fantasmés. Il y campe un médecin, un avocat, un psychologue, un directeur de maison de retraite ... Le tout est assaisonné aux jeux de mots, selon la recette qui est sa marque de fabrique, et qui lui a valu le prix Raymond Devos. A contre courant du « stand up », ce seul en scène est à la fois un hommage à la langue française, à ses subtilités, et une galerie de personnages.

Ce spectacle a été écrit et mis en scène en étroite collaboration avec Dominique Perrin. Il tourne dans toute la France depuis 2013.

LES AUTEURS

Dominique Perrin et Hassan écrivent ensemble, depuis 10 ans, des pièces de théâtre et one man shows dans lesquels humour et jeux de mots ont la part belle. Après « Je vous laisse ma carte » et « A Double Tour », ils terminent actuellement la mise en scène d'une nouvelle pièce en duo.

FICHE TECHNIQUE

Un plein feu chaud avec une découpe, si possible. Quelques contres.

Sonorisation : Lecteur CD, USB ou mini jack pour relier à un PC

LE DAUPHINE LIBERE

[tout sur le dauphiné](#) | [devenir annonceur](#) | [contact](#) | [boutique](#) | [abonnez vous](#) | [avis de décès](#) | [emploi](#) | [petites annonces](#) | [AA+](#) | [AA-](#) | [flux RSS](#) | [le courrier des lecteurs](#)

ledauphine.com

Rechercher ...

peehs

[sirs](#) | [Salons](#) | [Skichrono](#)

[ACCUEIL](#) | [Drôme](#) | [Saint-Marcel-Lès-Valence](#)

Succès total pour la première du spectacle d'Hassan

Partagez

 +1

0

0



Hassan dans "Je vous laisse ma carte", son nouveau one man show

Le public de l'espace Liberté a découvert, le week-end dernier, le nouveau spectacle d'Hassan, "Je vous laisse ma carte". L'humoriste y retrace de manière loufoque sa carrière professionnelle, évoquant les métiers qu'il a faits ou aurait fait. Les situations évoquées font mouche parce qu'elles mettent en scène des personnages totalement crédibles, en décalage, campés avec justesse. En plus du festival de jeux de mots, auquel il reste fidèle, Hassan accorde une grande place à la comédie et au jeu d'acteur, qui donnent du relief et provoquent le rire.

Cette double "première" a été un franc succès. Une salle comble le samedi et environ 200 personnes, le dimanche, étaient au rendez-vous de "Drôle de Culture Drôle" organisé par la municipalité et Volubilis Plus.

Le prochain spectacle est fixé au 17 novembre à 15 h, avec une pièce de boulevard : "Une intérim d'enfer" qui a fait ses preuves à Avignon cet été. Rens. et rés. 04 75 83 04 50 ou 04 75 58 70 03.

Hassan, un artiste multiscarte

Invité à l'initiative de la Cie "Les Mots Coeurs", l'humoriste valentinois a remporté un vif succès devant une salle très vite conquise, dimanche 23 mars. Un spectacle à double tiroir et multiples jeux de mots où l'artiste livre ses confidences de sortie de scène. "Je vous laisse ma carte!", monologue écrit en collaboration avec Dominique Perrin des Mots Coeurs, donne prétexte à un ébourifant tour d'horizon hilarant des travers de notre société et donne la pleine mesure du talent de l'humoriste.

Prochain spectacle : 11 avril à Soyons



Hassan se livre aux confidences de l'artiste « après le spectacle » dès son entrée en scène.



SOYONS

Le nouveau spectacle d'Hassan a conquis le public

Les quelque 150 spectateurs présents vendredi soir à la salle des fêtes sont repartis le sourire aux lèvres et la tête pleine. "Je vous laisse ma carte", écrit en complicité avec Dominique Perrin, de la Cie des Mots cœur, a visiblement séduit un public particulièrement sensible à ce type d'humour, tout en finesse.

Hassan, dans ce nouveau spectacle, n'a pas seulement effectué un remarquable travail d'écriture, il a aussi donné de l'ampleur à son jeu de comédien et s'est trouvé un style, bien à lui. Pendant une heure

vingt, l'humoriste embarque son auditoire dans les méandres de sa prétendue carrière, enchaînant dans un seul souffle jeux de mots et jeux de scène, épinglant au passage les absurdités de notre monde. Il termine par une revue de presse décapante. Le spectateur, lui, reste scotché tellement le rythme est soutenu et dense. Vendredi soir, les deux associations organisatrices (Amis de la bibliothèque et D'une rive à l'autre) n'ont pas eu à regretter leur choix : avec Hassan, ils ont tiré la bonne carte !



150 spectateurs sont venus assister au spectacle d'Hassan.



LE DAUPHINE LIBERE

Privas

ACCUEIL Ardèche Privas

MJC - L'HUMORISTE ÉTAIT EN SPECTACLE SAMEDI SOIR

Hassan a séduit le public

Partagez

g+1 0

Outils



Hassan a fait rire son public

2 / 2

Privas

MJC : Hassan, l'humoriste a séduit le public

C'est dans la salle des expositions de la MJC que s'est déroulé le spectacle d'Hassan, humoriste valentinois. Il a été invité par la MJC, samedi soir, sur proposition de Rachid Boulbaroud, chargé de la programmation mensuelle. Après le reggae de Toasty Show, la soirée rock, c'est l'humour qui a été choisi. Un très bon choix car le public s'est régalé. Son spectacle, "Je vous laisse ma carte", entraîne le public dans un délire de jeux de mots dont il a le secret. Tour à tour, il dresse plusieurs portraits. Le voici médecin, psychologue, avocat, journaliste, se moquant de tout mais gentiment. Il écrit des textes qui lui ressemblent, dans un humour engagé mais jamais agressif.

LA TRIBUNE

janvier 2015

SPECTACLE

Tous avec Hassan !



Hassan'manque pas d'air ! Hassan'm'étonne pas qu'il ait autant de succès ! Hassan'non, on ne s'ennuie pas. Au moins en rêve, l'humoriste a dû croiser Raymond Devos qui n'a pu que l'encourager à

continuer à nous faire rire subtilement, adroitement. Et si l'on ne veut rien perdre de tous ces fabuleux jeux de mots, il faut non pas tendre l'oreille, car on est déjà tout ouïe, mais s'arrêter un temps de rire, car c'est une pluie incessante et rafraîchissante de drôleries finement ciselées. Tout cela nous est donné avec beaucoup de simplicité, de présence et de chaleur humaine. Fin psychologue Hassan. Merci pour la carte que vous nous laissez. Ayant affiché complet pendant deux jours, Le Calepin reprendra contact, c'est sûr. Les spectateurs ont apprécié ce très bon moment bienvenu de légèreté et de rires après les événements sanglants des derniers jours.



Contact

VOLUBILIS PLUS

Les Rivières

26000 VALENCE

volubilisplus@gmail.com ou 04 75 83 04 50